



## Des pèlerins du Portugal ont visité le Département des relations ecclésiastiques extérieures



Le 15 août 2018, un groupe de pèlerins catholiques portugais, conduits par le recteur de l'église Saint-Roch de Lisbonne, le prêtre Antonio Vaz Pinto, a visité le Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou. Avec la bénédiction du métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures, les visiteurs ont été accueillis par l'hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire du DREE aux relations interchrétiennes.

L'hiéromoine Stéphane a parlé à ses hôtes de l'Église orthodoxe russe aujourd'hui. Il a aussi abordé les questions à l'agenda des rapports entre le Patriarcat de Moscou et l'Église catholique romaine.